

Venezuela: EE.UU pretende socavar independencia



La Habana, 16 may (RHC) El vicescanciller de Venezuela para América del Norte, Carlos Ron, afirmó este 16 de mayo, en Caracas, que el gobierno de Estados Unidos pretende socavar la independencia de la nación bolivariana, y por ello invadieron violentamente su embajada en Washington.

Ron declaró a la multinacional Telesur que las acciones de la policía estadounidense crean precedentes para el resto de las sedes diplomáticas presentes en la nación nortea. "No es la primera vez que las autoridades de la Casa Blanca violan el Derecho Internacional", sentenció.

El viceministro de Relaciones Exteriores notificó que las fuerzas policiales "no sólo han entrado en los edificios, sino que también han permitido la concentración de personas que apoyan el golpe de Estado en Venezuela, que han generado agresiones al local diplomático en violación de la Convención de Viena".

El diplomático explicó que el Ejecutivo bolivariano se reserva y evalúa respuestas en el marco de la Carta de Naciones Unidas, amparadas en el reconocido principio de reciprocidad.

Ante la acción de desalojo de los cuatro activistas pacíficos estadounidenses que resguardaban el local, Ron lo calificó como un show mediático, al tiempo que agradeció al colectivo por la defensa a la paz, soberanía y respeto a la diplomacia.

"Nosotros somos un pueblo valiente, todos los pueblos del mundo pueden estar seguros que Venezuela no va a callar su voz", destacó el funcionario.

Más temprano, el canciller venezolano, Jorge Arreaza, precisó que la moral de los miembros del movimiento de solidaridad Code Pink, que estaban dentro de la embajada, "es más poderosa que la fuerza represiva". **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190900-venezuela-eeuu-pretende-socavar-independencia>



Radio Habana Cuba